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Zitat von Maddin_FCN 

Optisch finde ich dieses O nicht sehr ansprechend 

Aber mein wirkliches Problem ist, dass dein Vorschlag ordentlich Zuschauerplätze
kosten wird. Ich würde aus dem Bauch raus mal an die 5000 Plätze schätzen

Verstehe ich das richtig, dass Du lieber auf gute Sicht verzichtest, wenn Du dafür in ein Stadion
gehen kannst, dessen Grundriss Dir besser gefällt  Ahja 
Zur Zahl der Plätze: Sicher werden vielleicht nur noch 43.000 Menschen in's Stadion gehen
können, aber dafür wird durch die bessere Sicht die Auslastung insgesamt besser. Das sehe ich
jetzt erstmal eher als Vorteil, denn lieber habe ich 17 Spiele ausverkauft, als jeweils nur einen
Schnitt von 40.000 von dem wir ja auch noch ein bisschen entfernt sind 
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